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Araraquara, 10 de junho de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 667/2025, de autoria do Vereador ALUISIO BOI, informamos que, conforme 

manifestação da Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos, neste momento, não 

há contrato vigente que contemple os serviços solicitados. Entretanto, esclarecemos que 

a referida demanda será devidamente registrada e inserida no conjunto de solicitações 

pendentes, com vistas à futura abertura de processo licitatório, observando-se a 

disponibilidade orçamentária e os trâmites administrativos estabelecidos pela legislação 

vigente. 

Destacamos, ainda, que a Secretaria realizou, de 

forma imediata e dentro de suas possibilidades operacionais, a manutenção do asfalto, 

como medida para mitigar os impactos à população. 

A Prefeitura Municipal reafirma seu compromisso com 

a transparência, a responsabilidade na gestão pública e a contínua busca por soluções 

que atendam, de forma eficiente e sustentável, às demandas da nossa cidade. 

Renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima 

e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

JV 8.091/2025 


